





## Aseguradora Solidaria: Nuevamente reconocida como Great Place to Work

Durante 12 años, la compañía se mantiene firme en el ranking de Los Mejores Lugares para Trabajar en Colombia

**Bogotá, 18 de octubre de 2024.** La edición número 22 de *Great Place to Work,* que se celebró el 17 de octubre, reconoció a Aseguradora Solidaria de Colombia como una de las mejores empresas para trabajar en el país, posicionándola en el número **14** del ranking en la categoría **entre 301 y 1.500 colaboradores.** 

Para Aseguradora Solidaria de Colombia es un honor figurar en este ranking, pues en él se destacan las empresas por su excepcional contribución en la construcción de un mejor país para todos, comenzando por sus colaboradores.

Desde 2012, la compañía se ha destacado en este listado, ya que su premisa es la gestión óptima del ambiente laboral, cada año miden sus fortalezas y oportunidades de mejora, con el fin de brindar continuamente una cultura de bienestar y desarrollo organizacional de calidad para los equipos de trabajo. Para este año se contó con una participación del 98% de los colaboradores, quienes destacaron que la compañía se preocupa por mejorar el bienestar de las personas, tiene excelente clima organizacional donde la comunicación es rápida y asertiva, todos dan lo mejor de sí mismos y trabajan en equipo, además de brindar oportunidades de crecimiento laboral y personal.

De acuerdo con Great Place to Work, "Aseguradora Solidaria, ha identificado tres ventajas de trabajar en el Ambiente Laboral. La primera es que los resultados se logran con mayor naturalidad gracias al compromiso y el orgullo de los colaboradores, al alcanzar logros individuales y colectivos. La segunda, es ser una organización atractiva para los nuevos profesionales que salen al mercado, logrando encontrar y retener talentos. Y la tercera es la satisfacción de trabajar por y para la gente, contribuyendo cada día a la consecución de un mejor país".

A lo largo de estos 40 años de trayectoria, Aseguradora Solidaria de Colombia se ha concentrado en la gestión del talento humano, promoviendo un ambiente de respeto y colaboración. Esto es lo que la convierte en un excelente lugar de trabajo en donde sus colaboradores confían en las personas para las que trabajan, se sienten orgullosas de lo que hacen; disfrutan colaborando, apoyando, trabajando en equipo con sus colegas; y experimentan una atmósfera de trabajo responsable, independientemente de su rol, identidad o posición dentro de la empresa, afirma **Ingrid Patiño Patiño, Gerente de Gestión Humana**.

"El equipo de trabajo es el que construye la compañía y es para nosotros muy grato que todos nos sintamos parte de este propósito. Estamos convencidos, que trabajar en un ambiente de calidad y de oportunidades, impacta positivamente la rentabilidad y desarrollo del negocio", concluye **Ingrid Patiño Patiño, Gerente de Gestión Humana**.

